

10/04/2015

Fiscalía de Las Condes formalizará a dos imputados por trata de personas

Tras seis meses de investigación se concretó la detención de dos personas por el delito de trata de persona en la comuna de Las Condes. La indagatoria a cargo del Fiscal Marcelo Vargas se inició tras la denuncia de una de las víctimas.

"Se recibió una denuncia de una ciudadana venezolana, quien indicó que la habían traído a Chile ofreciéndole una oferta laboral engañosa. Sin embargo, una vez en Chile fue ingresada a un departamento y controlada en todo momento para ejercer la prostitución", informó el fiscal Vargas.



La investigación, hasta ahora, ha reportado cuatro víctimas de estos hechos. La detención de dos imputados en esta causa fue efectuada tras la obtención de una orden de detención de parte del Cuarto Juzgado de Garantía de Santiago, donde este mediodía se realizará el control de detención y formalización de la investigación contra los dos imputados.